

LE VAL SAINT-GERMAIN

L'ivresse du mouvement

Cette 13^e exposition organisée par les 14 membres de la section photo de l'association Val 2000 s'est tenue le week-end dernier dans la salle municipale. « Elle avait



été précédée, explique son président Gérard Leplatre, par un concours des adhérents disputé pendant les vacances ». Dans ce presque inventaire à la Prévert de 160 clichés fixés sur la pellicule par 14 photographes en noir et blanc et en couleurs, ça fonce, c'est le grand frisson,

les fauves sont lâchés avec la meute de side-cars au motocross de Saint-Chéron, ça file à toute vitesse avec les Hydrofoils sur le plan d'eau... Bref toute une série de clichés à faire pâlir Niepce et Daguerre, les inventeurs de la photographie. ■ J.-P.L.